

CONVENCION POR EL CHE

Alberto Híjar.

Crecida en 1995 para apoyar al EZLN, la Convención Metropolitana de Artistas y Trabajadores de la

La Convención cuenta con una presentación escrita de Adolfo Mexiac reiterada con su presencia perso

La riqueza de soluciones técnicas hace amena la exposición que de otra manera pudo ser muy aburrida

Lunache de Felipe Hernández aborda el lirismo con un cielo nublado con una luna enfrente donde esta

El Che apuntando con el brazo horizontal y pistola en mano, es quizá el icono más adecuado que Ant